



Universidad del
sureste

**“Población de ganado bovino
destinado a la producción de
leche en el país con base en
razas, rendimientos, unidad
ganadera y distribución
geográfica”**

Producción sustentable de leche

Medicina veterinaria y zootecnia

9no cuatrimestre

Docente: MVZ. Alexis Noe Conde

Alumno: Alejandra Morales López

18 de Mayo del 2022

Población de ganado bovino destinado a la producción de leche en el país con base en razas, rendimientos, unidad ganadera y distribución geográfica

La ganadería bovina en México se inicia con la introducción de los primeros bovinos por parte de los españoles, alrededor del año de 1524, logrando con rapidez su desarrollo y multiplicación por las condiciones naturales favorables que ofrecía nuestro país

Razas lecheras que sobresalen en México

Holstein Fresian

Las vacas Holstein que son ordeñadas dos veces al día se sabe que llegan a producir por arriba de los 30,561 Kg. de leche en 365 días.

Pardo Suiza Americana

La producción de leche de Pardo suizo puro puede llegar hasta 12.000 litros al año, los productores buscan cómo optimizarlo para que logren llegar al nivel de EE. UU., cuyo promedio es de 25.000 litros al año.

Origen: Frisia
(Holanda)

Características:

Son animales celoideos, longilíneos, hipermétricos, de poca masa y proporcionado hueso. Con un ligero dimorfismo sexual en su estructura y capacidad, con una moderna tendencia al descornado de los animales. Su condición lechera aporta a las hembras un sistema mamario equilibrado, con ligamentos suspensores fuertes y unas ubres de amplia base y profundidad moderada. Su capa es berrenda en negro o rojo.

Distribucion geográfica: El clima al que se adapta mejor es el tropical subhmedo



Origen: Desarrollado por los norteamericanos y los canadienses

Características:

El pelo es corto, fino y suave; la piel pigmentada; muestra negro en la parte expuesta como en el hocico. Los cuernos son blancos con puntas negras, medios o pequeños, dirigidos hacia afuera y arriba, encorvándose en las puntas. La cabeza es ancha y moderadamente larga. La espalda es amplia y la línea dorsal recta.

El ganado Pardo se adapta muy bien, lo que ha impulsado su diseminación en los principales países entre el círculo polar ártico y el trópico, en altitudes que van del nivel del mar hasta por lo menos 3.800 metros

